

Expo 2025 OSAKA KANSAI : Mazars, mécène du Pavillon France

Paris, le 6 avril 2023 – Mazars, groupe international spécialisé dans l'audit, la fiscalité et le conseil devient mécène du Pavillon France de l'Exposition Universelle 2025 qui se tiendra du 13 avril au 13 novembre 2025, à Osaka au Japon.

Mazars soutient la participation de la France à l'Exposition Universelle de Osaka 2025 sous la forme d'un mécénat de compétence dans le cadre d'une convention signée avec la Compagnie française des expositions (COFREX) chargée de la préparation et de l'organisation de la participation française à cet événement.

Mazars met à disposition de la COFREX une expertise approfondie dans l'assistance des investissements français à l'étranger. Une équipe d'experts sera dédiée aux besoins spécifiques de la COFREX en matière de fiscalité, de mobilité internationale ainsi que sur les enjeux règlementaires dans le cadre de cet événement.

En France et au Japon, Mazars accompagne la COFREX sur tous les aspects comptables, trésorerie, gestion des ressources humaines, règlementaires et fiscaux afin de soutenir les équipes dans leur mission principale : faire du pavillon français d'Osaka un succès.

L'Expo 2025 OSAKA KANSAI dont le thème sera « Concevoir la société du futur, imaginez votre vie de demain » se tiendra dans une région où Mazars est implanté depuis trente ans. Mazars au Japon est depuis 1992 un acteur majeur au service des investisseurs étrangers sur ce territoire, tout comme des entreprises Japonaises, en particulier celles actives à l'international.

Olivier Lenel, Directeur Général et Président du Directoire de Mazars en France, déclare « Nous sommes très fiers de contribuer à la réalisation de cet événement d'ampleur au Japon. C'est une nouvelle occasion de réaffirmer notre engagement pour l'intérêt général et de faire vivre notre partnership international, au service de nos clients et de l'amitié franco-japonaise.»

Jean-François Salzmann, Managing Partner Japon ajoute « Le thème de l'exposition d'Osaka est fondamentalement aligné avec l'engagement de Mazars pour la transformation durable. Au Japon, nos équipes sont extrêmement enthousiastes de participer au projet du Pavillon France et nous sommes déterminés à contribuer à son succès. »

Pour Jacques Maire, Commissaire général du Pavillon France Osaka 2025 (Japon) et Président de COFREX SA « Le partenariat du groupe Mazars, nouveau mécène du Pavillon France change beaucoup de choses pour nous. La mise à disposition complète de son expertise est une belle opportunité pour assurer, dans le contexte japonais très spécifique, un déploiement très professionnel de l'ensemble des activités du Pavillon : construction, gestion, activités commerciales... C'est une contribution clé au rayonnement du Pavillon à Osaka 2025 ».

A propos de Mazars :

Mazars est un groupe international et intégré spécialisé dans l'audit, la fiscalité et le conseil ainsi que dans les services comptables et juridiques*. Présents dans plus de 95 pays et territoires à travers le monde, nous nous appuyons sur l'expertise de plus de 47 000 professionnels – plus de 30 000 au sein de notre partnership intégré et plus de 17 000 via « Mazars North America Alliance » – pour accompagner les clients de toutes tailles à chaque étape de leur développement.

*Dans les pays où les lois en vigueur l'autorisent.

www.mazars.fr

À propos de COFREX :

Fondée en janvier 2018, COFREX SAS, société à capitaux publics est la première structure permanente dédiée à la préparation, l'organisation et la mise en oeuvre de la participation de la France aux Expositions universelles et internationales. Son approche durable s'appuie sur l'expérience des Expositions précédentes pour une organisation optimale, au meilleur coût et au moindre impact. Elle repose sur un partenariat entre acteurs publics et privés, autour de l'image et de l'attractivité de la France

www.cofrex.fr

À propos du Pavillon France de l'Exposition universelle d'Osaka 2025 :

L'Exposition universelle d'Osaka 2025 (Japon) se tiendra du 13 avril au 13 octobre 2025 autour du thème « Concevoir le futur, imaginer notre vie de demain », décliné autour de trois sous-thèmes : « Sauver des vies », « Inspirer des vies », « Connecter les vies ».

Elle se déroulera sur le site de Yumeshima Island, une île artificielle localisée dans la baie d'Osaka. Sur plus de 155 hectares, dont l'architecture générale a été confiée à l'architecte Sosuke Fujimoto, l'ensemble des Pavillons seront connectés par un « anneau toit » de 615 m de diamètre et de 2km de circonférence dans un site incarné selon trois macro-zones : Green world, Pavillon world et Water world.

Plus de 150 pays seront représentés et 28 millions de visiteurs sont attendus à l'évènement.

Le Pavillon France, dont l'ambition est de faire rayonner les innovations et les savoirs faire français, sera implanté dans la zone « Inspirer des vies » (Empowering lives), en proximité du Pavillon du Japon et de l'entrée principale de l'Exposition universelle.

www.expo2025.or.jp

CONTACT PRESSE MAZARS

Nathalie Lagos
Directrice Communication France
06 65 20 30 08
nathalie.lagos@mazars.fr

Aurore Angeli
Responsable Communication France
06 98 94 76 24
aurore.angeli@mazars.fr

Agence Taddeo pour Mazars
Camille Duchiron
06 50 52 44 43
camille.duchiron@taddeo.fr

CONTACT PRESSE COFREX

Nathalie Mercier
nathalie.mercier@cofrex.fr

Isabelle Clap
isabelle@flagshipcommunication.com
06 88 84 34 95